



Malteser

... weil Nähe zählt.

Mission geglückt - Herzenswunsch erfüllt *Herzenswunsch-Krankenwagen*



September 2022

Im September haben die Ärzte mit ihrer BUFFALO BILL IN ROM TOUR 2022 zum 40-jährigen Bandjubiläum auch auf dem Mannheimer Maimarkt Station gemacht.

Ein Patient, der sich aufgrund seines Gesundheitszustands in der Klinik befand, hatte für dieses Konzert Karten und wollte das Konzert unbedingt erleben. Wir konnten hier alles organisieren und haben den Patienten mit seinem Vater zum Konzert gefahren.

Es war ein schöner, unbeschwerter Spätsommerabend mit Liedern quer durch die Bandgeschichte, darunter unzählige Hits, die viele Erinnerungen geweckt haben.

Gegen Mitternacht haben die Malteser den Patienten und seinen Vater wieder in die Klinik zurückgefahren.

Das war ein rundherum gelungener Abend.

